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Con Casa Propia en Villa Azul
Mayra participó junto a Manzur, Ferraresi y Chornobroff de la entrega de viviendas en Villa Azul

  Junto al jefe de Gabinete de la Nación, Juan Manzur, el ministro de Desarrollo Territo-
rial y Hábitat, Jorge Ferraresi, y el intendente de Avellaneda, Alejo Chornobroff, entre-
garon de 19 viviendas a titulares de derecho del programa Casa Propia. Acto que se rea-
lizó en Dr. Caviglia, entre Soreda y Pasaje 6, en Villa Azul, Avellaneda, y del que parti-
cipó la jefa comunal quilmeña Mayra Mendoza.
  "Seguimos adelante con la construcción y finalización de viviendas y las obras que
permiten la completa urbanización de este barrio, que alguna vez fuese marginado y olvi-
dado, para consolidar el doble objetivo impulsado por el Gobierno de Alberto Fernández
de garantizar el acceso a la vivienda y un hábitat adecuado a toda la población argentina",
señaló Ferraresi.
  En tanto que, Manzur aseveró que "esta es la Argentina que queremos: la que genera
oportunidades, la que progresa, la que genera un futuro mejor", y seguidamente agregó:
"Estas casas no son sólo hogares para tantas vecinas y vecinos, son políticas de inclusión
que además han generado fuentes de trabajo y todo eso deriva en una mejor calidad de
vida para todos los argentinos y las argentinas".
  "Recorrimos el barrio y conversamos con los vecinos sobre los trabajos que estamos
realizando para avanzar en la urbanización", expresó Mayra.
  Sobre la obra que se realiza, la Intendenta de Quilmes señaló que "esto representa un
verdadero proceso de transformación para toda la comunidad del barrio y de un Estado
que da respuesta a los problemas de la comunidad".
  Durante la actividad, los funcionarios recorrieron las viviendas junto a los vecinos y
charlaron con los obreros responsables de las construcciones. Luego recorrieron el Polideportivo Municipal, y el Centro de Formación Profesional N° 405 de Quilmes.
  Las 19 viviendas otorgadas hoy fueron construidas mediante el Programa Federal Casa Propia, que financia el Gobierno Nacional a través del Ministerio de Desarrollo Territorial y
Hábitat, y constan de living-comedor, cocina, un dormitorio y patio en planta baja, y un dormitorio y un baño en planta alta.
  De esta forma, se completa el primer cupo de 38 que iban a ser edificadas por este programa en este barrio, a la vez que avanzan las obras de 10 más acordadas con posterioridad por
la misma modalidad. Además, otras 19 unidades habitacionales están siendo finalizadas gracias al programa Reconstruir, cuyo objetivo es concluir obras que iban a ser realizadas con
financiamiento nacional y quedaron paralizadas durante la gestión de Mauricio Macri. La inversión total del Gobierno Nacional en este barrio es de 241 millones de pesos.

Se presentó un sector de productos hechos en la ciudad en un Hiper de Sarandí

Hechos en Avellaneda
El intendente Alejo Chornobroff y la jefa de Gabinete local, Magdalena Sierra, estuvieron presentes en el

Hiper Chango Más de Sarandí para participar de la presentación del sector "Hecho en Avellaneda", donde
se ofrecen productos realizados en el distrito con el objetivo de incentivar el consumo y fomentar la produc-
ción local.
  Junto a Juan Pablo Quiroga, director de relaciones institucionales de la cadena, y el secretario de Producción,
Comercio y Ambiente, Lucas Giménez, las autoridades intercambiaron experiencias de trabajo, destacaron el
rol de los emprendedores y conversaron sobre las medidas del gobierno nacional para incentivar el consumo.
Asimismo, recorrieron las instalaciones, y dialogaron con empleados y clientes.
  Además del stand destacado, los productos también están en las góndolas identificados con el logo "He-
cho en Avellaneda". Por otro lado, en las sucursales de los hipermercados de Sarandí y Ave-
llaneda Centro, todos los martes los vecinos que cuenten con la tarjeta SomosA tienen un
10% de descuento en diversos productos y alimentos. En ese sentido, también se instaló un
punto de atención para solicitar la tarjeta de beneficios.

Una multitud visitó “Japón en Avellaneda”
  Gran cantidad de vecinos disfrutaron de la muestra que se realizó en el Parque Municipal La
Estación “Japón En Avellaneda”.
  La exposición es organizada por la Municipalidad de Avellaneda y la Fundación Cultural
Argentino Japonesa. Se trata del evento más trascendente de la cultura japonesa.
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Litza y González Santalla
expusieron sobre el
desarrollo industrial
  La diputada nacional electa Mónica Litza y el
senador provincial Emmanuel González Santalla
compartieron un encuentro del Ciclo de Charlas
organizado por Ideal Avellaneda, donde hablaron
de los desafíos y oportunidades para repensar el
desarrollo productivo local y la generación de
empleo.
  "El impacto de la pandemia en el mercado laboral
nos hizo ver la importancia del Estado en el cuida-
do y mantenimiento del empleo. Aquellas socieda-
des que tuvieron el acompañamiento por parte
del Estado pudieron recuperarse más rápidamente
y sus economías volver a crecer como lo estamos
viendo en nuestro país" afirmó Litza.
  "Ahora debemos focalizarnos en la industria y
el empleo local" continuó. "Agradezco a los com-
pañeros y compañeras de Ideal Avellaneda y muy
especialmente a Emmanuel González Santalla por
la invitación a pensar juntos proyectos para esta
ciudad que amamos".

García avanza contra
las fiestas clandestinas
El Defensor del Pueblo de Ave-

llaneda, Daniel García, se aper-
sonó en la calle Reposo al 6700,
donde durante los últimos fines
de semana se realizaron fiestas
clandestinas. También fue a la ca-
lle Arribeños al 100, donde du-
rante el fin de semana próximo pa-
sado se había realizado una fiesta
clandestina.
  Al llegar al lugar, Daniel García,
se contactó con la organizadora
de los eventos y mediante un diá-
logo cordial explicó los riesgos
de realizar este tipo de eventos,
sin ningún control y sin las habili-
taciones correspondientes.
  El Defensor del Pueblo obtuvo la promesa de ésta persona de no
volver a realizar actividades de éstas características, ni permitir que
terceras personas las realicen en su domicilio.

Magdalena Sierra
junto aspirantes a
cadetes policiales

En el Polideportivo Gatica, la jefa de Gabinete local, Magdalena Sie-
rra, encabezó un acto de presentación a los cientos de aspirantes que
se inscribieron para participar de la academia de formación de las
fuerzas de seguridad provinciales.
  "Los felicito por el compromiso que han puesto para estar aquí. Ave-
llaneda es una ciudad que hoy está transformada y queremos que
nuestros vecinos estén bien. Eso nos mueve a trabajar todo el tiempo
con pasión y compromiso, y por eso vamos a acompañarlos en este
camino", dijo Sierra en su discurso.
  Junto a ella, estuvo presente el director general de formación del Mi-
nisterio de Seguridad provincial, Gonzalo García, quien manifestó:
"Avellaneda es una ciudad que siempre se vincula de una manera cer-
cana con su comunidad. Y ser policía implica una vocación de servicio
y una ética de compromiso con la ciudadanía".
  Además, el secretario de Seguridad Ciudadana de Avellaneda, Mar-
celo Rey destacó el éxito de esta convocatoria y puso a disposición
de los inscriptos todos los recursos del distrito para este proceso.

En su visita al Hospital Fiorito, el Obispo "Maxi"
afirmó: "Me une a esta casa un profundo afecto"
  El Obispo de Avellaneda Lanús, Marcelo "Ma-
xi" Margni concurrió al Hospital Pedro Fiorito
en el marco de los festejos por el Día de la Enfer-
mería. Durante la visita celebró una misa en
honor a Nuestra Señora de los Remedios, patro-
na de estos trabajadores esenciales.
  "Si, esenciales. Esenciales detrás de los prota-
gonismos. Con una profunda vocación de servi-
cio, con un amor muy grande, con la convicción
de inspirarnos, sostenernos y acompañarnos pa-
ra que podamos salir adelante. Cuidando nuestra
salud, pero también dando testimonio con su
entrega, y fortaleciendo la dignidad de cada per-
sona", señaló.
  Con estas palabras el Obispo de Avellaneda
Lanús se refirió al trabajo de enfermeras y enfermeros del Hospital Forito en particular, y de todo el perso-
nal de la salud de la Diócesis, durante la celebración de la Eucaristía que tuvo lugar en la capilla Nuestra Se-
ñora de los Remedios ubicada en este histórico centro de salud. Además, expresó su alegría por esta pri-
mera visita al Hospital Fiorito como Obispo diocesano y al cumplirse dos meses de su asunción, al tiempo
que sostuvo: "Me une a esta casa un profundo afecto. Aquí nacimos mi hermana melliza y yo allá por el año
1971".
  Al referirse a la situación vivida durante el periodo de pandemia llamó a "estar preparados para asumir
que, aunque la vida muchas veces nos presenta situaciones oscuras como el dolor y la enfermedad, detrás
de ellas hay un camino redentor", y agregó: "nunca seremos los mismos después de transitar este camino,
pero es importante continuar haciéndolo en comunidad apoyándonos en las convicciones profundas de
nuestra fe". Por último, enfatizó: "La Iglesia debe acercarse a la humanidad doliente".
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Junto a funcionarios nacionales, Mussi participó de
la cena anual de la Unión Industrial de Berazategui
  En el Centro de Actividades Roberto De Vicenzo, el intendente Juan José Mussi, participó de la cena a-
nual organizada por la Unión Industrial de Berazategui (UIB). Además de representantes de las cámaras
empresarias más importantes del país, la actividad contó con la presencia de la secretaria de Provincias
del Ministerio del Interior de la Nación, Silvina Batakis; y el secretario de la Pequeña y Mediana Empre-
sa y los Emprendedores, Guillermo Merediz, entre otras autoridades del orden nacional y provincial es-
trechamente vinculadas al sector.
  "En mi concepto filosófico y doctrinario, el crecimiento social ascendente llegó siempre de la mano de la
industria y el trabajo, haciendo que la gente mejore su calidad de vida. Siempre voy a apoyarlos en todo
lo que esté a mi alcance", expresó Mussi.
  Sobre la importancia que se le da a la industria local, el mandatario comunal señaló: "Ustedes habrán vis-
to por ahí la frase 'Orgullosos de Bera'. En este caso, nos referimos al orgullo de contar en nuestro distrito
con industriales que, por ejemplo, no dejaron a ningún trabajador sin cobrar su sueldo en el transcurso de
la pandemia, además de otros gestos que me llenan de legítimo orgullo". Además, recordó: "Una semana
antes de las PASO, los industriales de Berazategui se encontraron con el Presidente de la Nación (Alberto
Fernández), para entregarle una plaqueta de agradecimiento por lo que hizo durante la pandemia. Eso es
jugarse".
  En la misma línea, Batakis evaluó que "cuando existen desigualdades vinculadas a la residencia, más que frente a un problema económico estamos frente a un problema político. Y
a estas asimetrías las resuelve la política, como lo hizo Berazategui. Esta decisión es parte de la vocación política y el proyecto político de un intendente, como Juan José Mussi, quien
construyó un camino para que hoy sus vecinos se sientan realmente orgullosos de su distrito, con sus 13 parques industriales y con la generación de trabajo creciendo día a día".
  Por su parte, Merediz resaltó: "Más de 300 industriales están participando de este encuentro. Hombres y mujeres comprometidos con la Patria, con la industria nacional y que han
hecho un gran esfuerzo en tiempos muy difíciles, tanto por la pandemia como por la situación sumamente compleja que teníamos cuando asumimos". Y aseguró que "Argentina ya está
comenzado a dar vuelta la página a esta situación y este año alcanzará un crecimiento de 10%, recuperando casi todo lo perdido en tiempos de pandemia".
Alejandro Bartalini, flamante presidente de la UIB, ofició de anfitrión de este gran evento, donde también se hicieron presentes la subsecretaria de financiamiento y competitividad Py-
me, Laura Tuero; la subsecretaria de Industria, Pymes y Cooperativas de la provincia de Buenos Aires, Mariela Bembi; el director provincial de Desarrollo Territorial Pyme, Ariel A-
guilar; el subsecretario de Políticas para el Desarrollo con Equidad Regional del Ministerio del Interior, Martín Pollera; el vicepresidente del Banco Central de la Nación, Sergio Wo-
yecheszen; el secretario de la Unión Industrial de la provincia de Buenos Aires, Alejandro Gentile; el presidente de Industriales Pymes Argentinos (IPA), Daniel Rosato; y el director
del Hospital Evita Pueblo de Berazategui, Dr. Juan Marini, entre otros.
  Además, acompañaron al Intendente, los secretarios municipales de Trabajo, Juan Manuel Parra; de Cultura y Educación, Federico López; la titular de la Secretaría Privada, María Del
Carmen Flores; de Desarrollo Social y Comunitario, María Laura Lacava; de ONG, Marcelo Benedetti; de Economía, Santiago Castagno; y de Servicios Públicos, Sergio Faccenda, ade-
más del director ejecutivo del programa Berazategui 2050, Hugo Guerrieri; y el secretario general de la CGT Regional, Andrés Nikitiuk.

"En Berazategui queremos
escuelas dignas, abiertas a todos
los sectores de la comunidad"

Así lo afirmó el intendente Mussi durante
la inauguración de las obras realizadas

  En el marco del Programa Especial de Emergencia Educativa de la
Provincia se inauguraron los trabajos de ampliación y mejoras en la
Secundaria N° 15 de Juan María Gutiérrez. Acto que estuvo encabeza-
do por el intendente Juan José Mussi, el secretario de Cultura y E-
ducación local, Federico López; la titular de la Secretaría Privada,
María Del Carmen Flores; además de los secretarios de Salud Pública
e Higiene, Pablo Costa; y de Desarrollo Social y Comunitario, María
Laura Lacava.
  "Agradezco y felicito a los directivos de la institución. Para mí es
una alegría dar hoy un paso gigante, creando espacios dignos a los
que los y las estudiantes tienen derecho. Solo les pedimos que los
cuiden. En Berazategui queremos escuelas dignas, abiertas a todos
los sectores de la comunidad. No vamos a detenernos aquí, vamos a
seguir", manifestó Mussi tras recorrer las nuevas obras.
  En tanto, la directora de la Secundaria, Silvana Rodríguez, celebró la
concreción de "un sueño colectivo, la culminación del tan ansiado
Salón de Usos Múltiples (SUM)".
  "En representación de toda la comunidad educativa, agradezco la
gestión del Gobierno de la provincia de Buenos Aires, del intendente
Juan José Mussi y del HCE de nuestra querida ciudad, así como a los
trabajadores que llevaron adelante la obra para que en menos de dos
meses ya estemos aquí reunidos. También mi gratitud para con toda
la comunidad educativa, las familias y alumnos, por la colaboración,
paciencia y capacidad de adaptación mientras se intervenían las insta-
laciones. Uno de los ejes principales de la gestión de nuestro Intenden-
te es la educación. Se comprometió con nosotros para avanzar con
estas acciones y estamos muy agradecidos", manifestó la máxima au-
toridad de la Escuela.
  Entre las diferentes obras edilicias llevadas a cabo en la Escuela, se
construyeron los baños para los estudiantes y un playón multidepor-
tes techado de 600 metros cuadrados de hormigón armado. Además,
se reubicó y readecuó la sala de profesores; se realizó la refunciona-
lización de la sala de máquinas (mediante la construcción del sector
de tanques, cisterna y depósito); y la instalación de luminarias led.
Asimismo, el Consejo Escolar de Berazategui entregó un termotanque
de 85 litros.

Lanzan campaña Navidad Solidaria
  Por cuarto año consecutivo, la Municipalidad –a través de las Secretarías de Trabajo y de Cultura y Educa-
ción– inició una Campaña Navideña que tiene como finalidad la recolección de juguetes nuevos y usados
en buen estado para destinar a niños y niñas en situación de vulnerabilidad social.
  Quienes quieran sumarse a la Campaña Navideña pueden comunicarse al 4356-9200 (Int. 1179), de lunes a
viernes, de 8 a 15; o por mail a responsabilidadsocial@berazategui.gob.ar. También pueden acercarse al
Edificio Municipal (Av. 14 e/ 131 y 131 A, 3er piso), de lunes a viernes de 8 a 16.
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• Capricornio (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser
feliz. El problema es suyo, que
necesita motivos para todo.
• Acuario (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le
ocurra dar ejemplo con su ca-
so, la semana será mediana-
mente buena.
• Piscis (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que
haber dicho la semana pasa-
da... pero pensamos que iba a
mirar antes de cruzar...
• Aries (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas.
Eso sí, menores habrá de sobra.
• Tauro (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción
para esta semana... ouch!!!
• Géminis (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su
futuro y deje de leer el horós-
copo.
• Cáncer (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desa-
fíos... en otras palabras, proble-
mas.
• Leo (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena sema-
na... pero no va a ser esta.
• Virgo (24/8 al23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo
que le va a pasar... ja, ja...
• Libra (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida,
lástima que usted viene en ba-
jada...
• Escorpio (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos
amigos... de lo ajeno.
• Sagitario (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las
injusticias.

C o n c e s i o n a r i a  O f i c i a l  S H I N E R A Y

Messi x 7

       Twitter
@AgenciaSuburban
@DSuburbano
@di_nucci / @pabloprossi

Informe UNDAV

Las exportaciones de bienes son las
más altas en los últimos ocho años
En los primeros diez meses del año 2021, las exportaciones alcanzaron los US$ 65.141 millones. Asimismo, el intercambio comercial aumen-

tó con respecto al mismo período del año 2020 un 43,3% y se ubicó en US$ 116.342 millones.
  Por su parte, los bienes de capital computaron un avance en términos interanuales de 24,9% debido a una suba de 17,6% en las cantidades y de
los precios de un 6,0%.
  Considerando de manera conjunta las exportaciones e importaciones, en los primeros diez meses del año 2021, los mayores socios comerciales
del país fueron Brasil, China y Estados Unidos. Las exportaciones a la mayor economía de Sudamérica se incrementaron un 52,3% en términos in-
teranuales y alcanzaron los US$ 9.500 millones. Por su parte, las ventas externas a China registraron un aumento de 18,0% y sumaron US$ 5.621
millones. Por último, las exportaciones a Estados Unidos se expandieron un 42,8% y se ubicaron en US$ 4.012 millones.
  En el mes de octubre, las exportaciones de los principales rubros se expandieron de manera considerable en términos interanuales. Las MOA y
las MOI aumentaron un 16,5% y 56,8% respectivamente, por su parte, los PP incrementaron sus ventas al exterior un 73,7%. Análogamente, los
CyE avanzaron un 153,2%.
  La suba del 56,8% de las exportaciones de las MOI se explican por el avance del 27,5% de las cantidades y de los precios en 21,8% con respecto
a igual mes del año anterior. La expansión del 16,5% de las MOA resultó debido al aumento de los precios del 21,0%, puesto que las cantidades
retrocedieron un 4,3%. Por lo mismo, el incremento del 73,7% de los PP se debe por el crecimiento del 39,2% de los precios y del 24,3% de las canti-
dades. Por último, el crecimiento del 153,2% de los CyE se debe principalmente a la expansión del 102,6% de los precios y del 25,0% de las canti-
dades.
  En octubre del corriente año, el saldo comercial alcanzó los US$ 1.601 millones. Por lo mismo, las exportaciones se ubicaron en US$ 6.848 millones,
por su parte, las importaciones computaron US$ 5.247 millones. En el décimo mes del año 2021, el intercambio comercial (exportaciones más impor-
taciones) se incrementó un 39,4% interanual y registró un monto de US$ 12.095 millones. De igual modo, la balanza comercial en los primeros diez
meses del corriente año computó un superávit comercial de US$ 13.940 millones con respecto a igual período del año 2020. Los superávits comer-
ciales alcanzados durante los años 2019 y 2020, a excepción de diciembre del año pasado, se explican principalmente por la profunda crisis econó-
mica iniciada en el segundo trimestre del año 2018 y agravada por la irrupción de la pandemia de coronavirus, es decir, la caída de las importaciones
a causa de la recesión económica posibilitó que la balanza comercial registre de manera continua saldos comerciales positivos durante el período
analizado.
  En octubre del año 2021, las importaciones se incrementaron un 31,0% con respecto al mismo mes del año pasado y alcanzaron los US$ 5.247 mi-
llones. La suba de las importaciones se explica principalmente por un aumento de las cantidades del 11,1% y en los precios de 17,9%. La mayor
actividad económica y el bajo nivel registrado en octubre del año 2020 debido a las medidas adoptadas por el gobierno nacional a fin de bajar la
velocidad de los contagios por coronavirus resultan ser la causa del aumento del 31,0%. En términos desestacionalizados, las importaciones se
contrajeron un 5,5% con respecto al mes anterior, por su parte, la tendencia ciclo retrocedió un 0,8% con respecto al mes de septiembre del 2021.
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